



# Babinsa Koramil 12/ Sawangan Hadiri Upacara Peringatan HUT Pramuka Ke-62

Rony - [MAGELANG.PPWI.OR.ID](http://MAGELANG.PPWI.OR.ID)

Aug 14, 2023 - 19:32



*Babinsa Koramil 12/ Sawangan Kodim Magelang Sertu M.Hariyanto Saat Mengikuti Jalannya Upacara Peringatan HUT Pramuka Ke-62 di Lapangan Sepakbola Klangon Desa Sawangan*

MAGELANG- Babinsa Koramil 12/ Sawangan Kodim 0705/ Magelang Sertu M.Heriyanto menghadiri Upacara memperingati HUT Pramuka ke 62 Tahun 2023 Kwartir Ranting Kecamatan Sawangan bertempat di Lapangan Sepakbola Klangon Desa Sawangan Kec.Sawangan Kab. Magelang, Senin (14/08).



Peringatan hari ulang tahun ini dengan mengambil tema " Pramuka Sumber Daya Manusia Yang Profesional Dan Proposional, kegiatan kepanduan yang berlangsung di lapangan Sepakbola Klagon Desa Sawangan diikuti oleh pelajar di wilayah Kecamatan Sawangan.

Saat ditemui, Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo, S.STP.,M.Si mengatakan bahwa gerakan Pramuka harus terus dipupuk sebagai upaya membentuk jiwa nasionalisme dan patriotisme .

" pembentukan nilai- nilai patriotisme sebagai upaya mencetak generasi muda yang berasal dari sumber daya manusia yang unggul salah satunya melalui keder kepanduan," ungkap Camat Sawangan.

Camat menjelaskan bahwa hadirnya calon generasi penerus bangsa yang sangat menentukan keberhasilan dalam membina karakter dan kepribadian sikap nasionalisme dan patriotisme serta sikap mental anak yang lebih cepat mengikuti perkembangan zaman modern dan mampu menguasai segala bentuk informasi secara optimal.



Sedangkan Sertu M.Heriyanto mewakili Danramil 12/ Sawangan menyampaikan ucapan selamat hari jadi Pramuka yang ke -62 Tahun 2023 kepada seluruh peserta di Lapangan Klangon Desa Sawangan.

Pramuka merupakan organisasi Kepanduan sebagai garda terdepan pelaku perubahan dalam mencetak dan membentuk karakter bagi generasi muda di setiap sekolah yang dapat melakukan perubahan bangsa ke arah yang lebih baik," terang M.Heriyanto.

Sertu M.Heriyanto menambahkan kepada seluruh anggota Pramuka baik Siaga maupun Penggalang di Kwartir Ranting 0813 Sawangan, hadirnya adik - adik anggota Pramuka dalam rangka memperingati hari ulang tahun juga bertujuan untuk membentuk karakter sikap mental dan kepribadian yang kuat, keimanan dan berakhlak mulia, berjiwa patriotik dan mempunyai kecakapan sebagai kader bangsa yang mampu menjaga keutuhan NKRI," pungkasnya.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo,S.STP.,M.Si, Kakwarcab Kab.Magelang Rois Sujimat, Sertu M.Heriyanto mewakili Danramil 12/ Sawangan , Iptu Mifta mewakili Kapolsek, Kepala Sekolah SD, MI, SMP/ MTS se-Kecamatan Sawangan, Kamabigus se-Kecamatan Sawangan dan dewan Ambalan masing-masing sekolah.

Kegiatan memperingati hari ulang tahun Pramuka ke- 62 di lapangan Sepakbola Klangon Desa Sawangan berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.